



UNE VOLÉE DE COMPÉTENCES, BÉNÉFIQUES POUR NOTRE RÉGION GRÂCE A LA FORMATION CONTINUE



Une cuvée prometteuse de 34 diplômés pour 2023 !

La cérémonie 2023 de remise de Diplôme Intercantonal de Chef d'Équipe d'Industrie et de Diplôme Intercantonal de Contremaître d'Industrie est une des manifestations que l'APFC et les commissions d'examens organisent avec plaisir chaque année. La manifestation s'est déroulée à Delémont à l'auditoire Avenir 33.

Une présence exceptionnelle de plus de 120 personnes ont pris part à la cérémonie suivie d'importants échanges lors du partage du verre de l'amitié.



Pour la première fois, c'est Mme Anne Dal Busco, secrétaire de l'APFC et de la CGERI, qui officia comme maîtresse de cérémonie avec panache et à la satisfaction de l'ensemble des personnes présentes. Pour l'APFC, ce fût un plaisir de pouvoir entrevoir une relève, de surcroit par une dame.

Le président de la CGERI (commission de gestion avec reconnaissance intercantonale) et membre du comité, rappelle brièvement l'historique de ces formations et les compétences de la CGERI, qui est un organe de l'APFC. Le parcours et les retombées potentielles avec de telles connaissances sont importantes aussi pour toute notre région. Le temps consacré durant de très nombreux mois en soirée, les lauréates et lauréats toute en gérant la vie sociale, familiale et professionnelles est remarquable. Cela démontre bien leurs capacités à devenir des responsables et même peut-être poursuivre le cursus de formation.





Monsieur Benoît Chételat, co-président de l'APFC, évoque dans son message l'engagement de l'association pour que les formations correspondent toujours au besoin de notre économie. Il rappelle aux lauréates et lauréats tout le sens du mot "Responsable" et que le diplôme seul en papier ne suffit pas à valoriser les nouvelles compétences acquises. Il sera important de s'engager et faire fructifier ce cumul de savoir.

Monsieur le Ministre Martial Courtet s'est fait un honneur de participer à cette importante manifestation qui marque un long engagement de chacun. L'arrivée de tous ces nouveaux diplômés est une aubaine pour l'ensemble de notre économie. Cette nouvelle étape ne doit en aucun cas marquer la fin des études car la vie professionnelle exige sans cesse des compétences actualisées.



Les directeurs d'examens, Messieurs Pierre-Yves Kohler (photo à gauche) et Baptiste Vallat (photo à droite), évoquent brièvement le parcours et la qualité de travail fournis par chacun jusqu'à ce jour. Puis ils procèdent à la remise des diplômes, marquant ainsi la fin de cet engagement, mais non celle de la formation continue qui est indispensable pour affronter les évolutions.

Les prix APFC pour la meilleure moyenne de l'ensemble des notes de chaque module ont été remis par Monsieur David Deletête, coprésident de l'APFC.



Monsieur **Quentin Dépraz** de Tramelan recevant le Prix APFC, avec la meilleure moyenne de 6.0 pour l'ensemble des 3 examens de module du **Diplôme Intercantonal de Chef d'équipe d'Industrie**



Monsieur **Florian Lalire** de Tramelan recevant le Prix APFC, avec la meilleure moyenne de 5.6 pour l'ensemble des 6 examens de module du **Diplôme Intercantonal de Contremaître d'Industrie**

Une distinction spéciale de l'APFC a été remise par Monsieur Rudi Losada, premier diplômé fédéral de Dirigeant de production industrielle en 2021. Par sa présence, chacun peut entrevoir qu'il est possible de poursuivre le cursus de formation. La voie à suivre est devant eux, pour les plus téméraires et ambitieux.



La soirée s'est terminée avec le partage bien mérité d'un apéritif dinatoire, ce qui a permis à chacun d'échanger et de faire connaissance avec l'ensemble de personnes présentes. Toute cette cérémonie a été immortalisée par le photographe du jour, M. Paul Vallat, qui nous fait le plaisir de mettre à profit sa passion pour la photographie.

Photos des participantes-ts des lauréates-ts du **Diplôme Intercantonal de Contremaître d'industrie**



Monsieur Aprile	Tony	Moutier	Monsieur Monin	Charles-Henri	Delémont
Monsieur Beuret	Benjamin	Court	Monsieur Naunov	Goce	Loveresse
Monsieur Bleuwart	Patrice	^{FR} Fêche l'Eglise	x Madame Peter Cancellara	Mathéa	Bévilard
Monsieur Civitillo	Thomas	^{FR} Valentigney	Monsieur Rudolf	Jacky	Vicques
Monsieur Gurtner	Thibaud	Reconvilier	Monsieur Ruggiero	Riccardo	Bienne
Madame Humbert	Elodie	Bonfol	Madame Rusen	Stefania-Natalia	Bienne
Monsieur Jakupovic	Munib	^{FR} Valentigney	x Monsieur Schaffter	Loïc	Tavannes
Monsieur Lalire	Florian	Tramelan	Monsieur Voisard	Thomas	^{FR} Vandoncourt
Monsieur Mérellat	Nils	Tavannes			

x = absent de la photo

Photos des participantes-ts des lauréates-ts du **Diplôme Intercantonal de Chef-fe d'Équipe d'industrie**



Monsieur	Aidi	Sofian	FR	Joncherey	Monsieur	Genestoux	Lionel	FR	Morvillars
Monsieur	Baudrand	Jérémy	FR	Héricourt	Monsieur	Haas	Jérôme		Porrentruy
Monsieur	Beuret	Raphaël		Malleray	x Monsieur	Krebs	Vincent		Sonceboz
Monsieur	Coluccia	Emiliano		Bienne	Madame	Lehmann	Alessia		Ursy
Monsieur	Dépraz	Quentin		Tramelan	Monsieur	Lopes Pereira	João Filipe		Gloveller
Monsieur	Donzé	Vincent		La Chaux-de-Fonds	Madame	Pont	Siham	FR	Audincourt
x Monsieur	Ferreira	Rafael		Sorviller	x Monsieur	Ruetsch	Robin		Belprahon
Monsieur	Fesselet	Frédéric	FR	Delle	x Monsieur	Tondini	Bryan		Tramelan
x Monsieur	Fringeli	Marek		Saulcy					

x = absent de la photo

Les lauréats du **Diplôme Fédéral de Production Industrielle 2023** de notre région

Après une courte élocution par Monsieur Giancarlo Dal Busco et Monsieur Rudi Losada, une attestation spéciale de l'APFC a été remise par Monsieur Losada, premier diplômé fédéral de dirigeant industrielle terminant le cursus de contremaître d'industrie en 2020 avant de poursuivre la formation.



Monsieur	Criblez	Alexandre	Péry-La Heutte
Monsieur	Lovis	Matthieu	Glovelier
Monsieur	Monney	Alexandre	Moutier
x	Noirjean	Didier	Cortébert
Monsieur	Weiss	Arnaud	Moutier

x = absent de la photo

Photo d'ensemble des diplômés Intercantonaux de Chef d'équipe d'industrie et de Contremaître d'Industrie 2023

